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------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
1-la vergogna del calcio 
Mi associo a tutti quelli che hanno lanciato questa proposta di vendere agli arabi tutti i 
cosiddetti " fenomeni" del calcio per dar spazio alla ricerca di campioni nei nostri vivai . Solo 
così si riuscirà a non offendere  le tante altre attività sottopagate e trasformare il settore in 
industria creativa di " valore aggiunto" riducendo il deficit di un Paese superindebitato  per 
strategie errate ed evasione fiscale. Allora sì che riuscirei a capire le folle in delirio per le 
vittorie della loro squadra del cuore , perchè tale radicale cambiamento sarebbe a vantaggio 
dell'intero Paese . Noi non possiamo permetterci di strappare soldi come gli Arabi che sprecano 
il denaro  per la rendita del Petrolio , almeno fin quando durerà, bene di certo non creato da 
loro . 
 
 
2-La manipolazione della massa  
Nel 1956 il filosofo tedesco Günter Anders scrisse un libro sulla manipolazione delle masse. Ha 
chiamato questo libro "Obsolescenza dell'uomo". 
Queste frasi pericolose hanno fatto la storia, specialmente nel XXI secolo. Ecco un loro 
riassunto: 
Per sedare in anticipo qualsiasi rivolta, non bisogna prenderla in modo violento. 
Metodi arcaici come quelli di Hitler sono completamente obsoleti. 
Basta creare un condizionamento riducendo notevolmente il livello e la qualità dell'istruzione.  
Un individuo ignorante ha solo un orizzonte di pensiero limitato e più il suo pensiero è legato a 
preoccupazioni materiali, mediocri, meno può rivoltarsi. 
Bisogna rendere sempre più difficile l'accesso alla conoscenza. 
Le informazioni destinate al grande pubblico dovrebbero essere  Anestesia. 
Ancora una volta, dobbiamo usare la persuasione e non la violenza diretta e faremo 
questo:trasmetteremo massicciamente in TV un  intrattenimento vuoto di contenuti , 
appiattendo sempre più l'emotivo e l'istinto.  
Occuperemo le menti con ciò che è futile e giocoso.  
Bene le chiacchiere e la musica senza sosta. 
Bisogna impedire allo spirito di interrogare e pensare  
Metteremo la SESSUALITÀ in prima linea negli interessi umani, come anestetico sociale. 
Faremo in modo di vietare la serietà dell'esistenza, per mantenere una costante apologia di 
leggerezza affinché il consumo diventi lo standard della felicità umana. 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
3-Il fenomeno Sinner . 



 
 

 

Ho paura . 15 giorni fa , prima che esplodesse inaspettatamente il fenomeno Sinner, scrivevo su 
Facebook : Sexten , my far love, where I forget every others places! Nel 2023 avevo bocciato 
l'avvio di una nuova casavacanza a Padola, in Veneto , a 16 km da Sexten , spiegando al 
sindaco che la mentalità era distante anni luce da Sexten. Non a caso avevo pubblicato una foto 
del confine tra Sexten , con le strade perfettamente pulite e il Veneto con le strade impraticabili 
, sommerse dalla neve . Per questo , dopo faticose esperienze di lavoro in varie altre Regioni 
d'Italia , avevo scelto 25 anni fa questa località al confine con l'Austria , all'epoca sconosciuta 
dove il motto era " fare e vedere ( il bello) senza farsi vedere " . L'opposto di Cortina. E' per 
questo che oggi posso dire con soddisfazione di aver , in piccolo, vinto anche io con le mie scelte 
di lavorare correttamente e liberamente a Sexten, senza condizionamenti di mentalità , 
inaffidabilità , corruzione e burocrazia. Qui nasce la mentalità Sinner che solo oggi viene 
scoperta in Italia. Ora però ho paura del troppo chiasso su questa realtà non esportabile nel 
Mondo di oggi . 
 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4- La burocrazierite e la talkshoerite 
 
Qualche giorno fa mi sono accorto che dalla certificazione catastale di famiglia era sparito un 
diritto di proprietà. Nulla di grave essendo probatorio ai fini proprietari il Certificato di 
registrazione in Conservatoria e non l’accatastamento ma , comunque , restava il problema di 
poter essere accusato di evasione fiscale dato che le imposte devono avere  come riferimento il 
Catasto e non altro.  Dopo varie indagini ho scoperto che  anche in questo campo esistono degli 
hackers , cioè delle persone che modificano i dati di certificazione con una metodologia 
chiamata “ forzatura” . Praticamente si sostituiscono  ai notai con la  conseguenza che un 
cespite  può risultare tranquillamente intestato  in una percentuale diversa dal 100%  e così 
restare per anni , dato che il Catasto non ha i mezzi per accorgersene e, in aggiunta,ha un 
arretrato di anni .  
E’ l’oramai nota burocrazierite  , malattia di cui ancora non si è trovato il vaccino , che si 
associa a tanti altri morbi come le morti sul lavoro , i femminicidi , l’evasione fiscale , 
l’ingiustizia sociale, l’amore per i rifiuti e deturpazione della Natura  ecc. ecc. Sono tutte 
pandemie indomabili dato che  i medici che le dovrebbero curare , cioè i politici, sono a  loro 
volta ammalati di talkshoerite . Tante chiacchiere e niente fatti . Siamo il Paese dei cervelli 
scappati a gambe levate .  
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
5-cara Fiat no grazie  
Come sostenitore dei prodotti italiani ho comprato auto Fiat per vent’anni e mi è capitato di 
tutto in negativo . Come ex dirigente bancario conosco la grande entità degli incentivi dati a 
detta casa torinese che è poi divenuta una fabbrica estera e continua a pretendere  incentivi in 
Italia . Da quando ho messo al bando le autovetture di questa casa torinese comprando 
macchine tedesche  che durano vent’anni e hanno manutenzioni limitatissime, con qualche rara 
aggiunta di macchine giapponesi mi è cambiata la vita  in sicurezza e in risparmi economici , 
data la loro lunga durata . Non potrò mai dimenticare  il motto Fiat , da me personalmente 
sentito come finanziatore delle loro iniziative, che, per vendere di più, non si poneva il 
problema della durata , con una mentalità da usa e getta . Una mentalità pari a quella dei 
costruttori che non si pongono il problema dei terremoti . L’esatto opposto di come la penso io .    



 
 

 

 
 
 
6-io voto contro  
Sono d'accordo anche se resta il mio schifo bipartisan per la politica italiana perchè 
l'opposizione ,di destra o sinistra che sia, è " a prescindere" su tutto e nessun serio problema 
viene affrontato con il reciproco senso di responsabilità nell'interesse del Paese , che resta 
sepolto dall'immondizia e dallo sperpero di denaro pubblico di destra e di sinistra. Il mio schifo 
si trasforma poi in disprezzo per i 5 stelle che mi hanno fatto sperare in un cambiamento di cui 
sono stati incapaci perdendo la guerra santa contro la "povertà" che anzi hanno aggravato 
favorendo l'evasione fiscale di un reddito di cittadinanza senza controlli e un 110 per cento 
edilizio a favore solo dei ricchi . Stanco di un'Italia di eterni Guelfi e Ghibellini avevo 
addirittura guardato come speranza ad un Putin rivelatosi poi una scelta" dalla padella alla 
brace" . Invidio i followers di una destra o una sinistra i cui ideali oramai non esistono più. 
Come ho scritto nel mio libro, la gente non vota più a favore ma contro chi governa , 
indipendentemente dal suo colore politico. 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
7-il valore aggiunto 
Il caso Ferragni , e non solo, è un interessante argomento di economia da trattare  a livello 
universitario . Spiega perfettamente cos’è il cosiddetto “ valore aggiunto” che fa la differenza 
netta tra l’economia reale e quella fittizia .Gli “ influencers” fanno parte della componente 
commerciale pura che è certamente utile alle vendite  a vantaggio di chi produce  e quindi 
dell’economia ma non danno alcun valore aggiunto al prodotto che resta quello che è se manca 
la capacità di specificare il perché quel prodotto è migliore di un altro eguale ma solo con 
diverso nome. Questi “ influencers” sono in pratica  un “valore sottratto”  perché sono un costo 
in più e basta. Sono generatori di inflazione o , ancor peggio, di stagflazione. 
Gli acquirenti non devono comprare un prodotto perché consigliato da un personaggio di 
successo da loro ammirato perché è bello e ricco ma per il contenuto , cioè il “valore aggiunto” 
del prodotto . Gli “ influencers” dovrebbe spiegare perché il prodotto da loro sponsorizzato è 
migliore di un altro , il che sarebbe uno stimolo a far meglio per i produttori e non solo un 
costoso  lavaggio del cervello degli acquirenti. Le bugie dovrebbero essere come realmente sono 
, cioè reato e , come tale, perseguito. Nei Paesi evoluti un politico che dice bugie deve dimettersi  
( in USA è accaduto) . 
Il problema del “valore aggiunto” riguarda infatti anche la politica del “ dire” invece che del 
“fare” . La contrapposizione che si crea su tutto e la mortificazione della “ critica costruttiva” , 
che è  in via di estinzione , è un danno al Paese  . E’ una distruzione di “ valore aggiunto” , cioè 
di progresso che porta alla morte della Democrazia.  
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
8- L'Aldilà e l'Aldiquà . 
sono nato nel dopoguerra ed ho vissuto trent'anni di meraviglioso periodo post bellico , tra cui 
gli anni sessanta , irripetibili, con la voglia di vivere e di fare , pieni di contenuti intellettivi .  
Ora assisto alla manipolazione dei cervelli e alla droga che richiede l'intervento dell'intelligenza 
artificiale, per colpa di un mondo politico dell'odio , dell'ossessiva pubblicità lavacervelli e della 
corruzione che ci sta riportando alla guerra .  
Forse la guerra è necessaria per riportare l'uomo ai nuovi futuri anni sessanta di questo secolo . 
Fortunati coloro che nasceranno nel nuovo periodo post bellico .  



 
 

 

Il Paradiso e l'Inferno non stanno nell'Aldilà ma nell'Aldiquà.  
 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
9-i frenetici sobbalzi  
Mi riferisco al film " povere creature" con Emma Stone in cui si narra la sua abnorme nascita 
e la sua scoperta dei " frenetici sobbalzi" , cioè dei salti alti e bassi in verticale , restando fissi su 
una posizione di base . Fantastico film!  
Dato che anche nelle partite di calcio e nelle manifestazioni di show musicali ho notato questa 
caratteristica dei fans di saltare in basso e in alto restando fermi su una posizione , come delle 
scimmie, propongo di appellare detti movimenti verticali come "frenetiche demenze" per non 
confonderli con quelli del film con Emma Stone . 
 
 
10-niente vita senz’acqua 
ritornerò a credere nell'umanità solo quando i guerrafondai , i festaioli saltellanti in verticale , i 
drogati del denaro , i presunti sapientoni e i politici da risse condominiali ecc.ecc. capiranno 
che l'acqua è l'oro del futuro. A tutti questi aspiranti scienziati , consiglio , ora come in passato, 
per aprire gli occhi, un viaggio in Oman , Paese dal culto dell'acqua che raccolgono con tutti i 
più immaginabili mezzi per sopravvivere . Le tubature italiane ne perdono più della metà e a 
Roma , ma non solo , le fontane sono aperte in eterno . 
Acqua razionata ? Il Bel Paese già sopporta un livello d'immondizia dieci volte superiore a 
quello di Paesi meno evoluti del nostro . Un consiglio ? Come fa la Russia, imporre un divieto di 
viaggiare nei Paesi civili . Si soffre meno. 
 
 
11-amo la natura e gli animali 
Chissà perchè odio le folle impazzite ai concerti o agli stadi di calcio o alle manifestazioni 
politiche violente . Non riesco neppure a battere le mani quando la gente al potere parla come 
uno spot pubblicitario invece che di seri problemi da risolvere e non solo da esporre. Sempre gli 
stessi da decenni con colpe attribuibili agli altri. Non sopporto chi strilla . Forse sono i postumi 
di gravi malattie del passato non ancora estinte , gli incubi di epoche da dimenticare e non solo , 
di recente, in Italia , in Germania e in Russia. Odio il Fascismo e il Comunismo ma soffro anche 
quando vedo governare le false democrazie finanziate in modo non trasparente . Amo la Natura 
e gli animali e chi , come essere umano, ha la capacità di capire senza essere plagiato come un 
robot con l'intelligenza artificiale preconfezionata dai loro inventori. 
 
12-il grande Sinner 
25 anni fa sbarcavo a Sexten , a pochi chilometri dal confine , dopo aver lavorato per decenni 
nelle banche d'affari dall'estremo Nord all'estremo Sud d'Italia . L'impressione fu per me come 
essere sbarcato su un altro Pianeta ancora da scoprire : zero pubblicità , poche parole , tanti 
fatti . Là , dove si ama vedere la bellezza dei luoghi senza farsi vedere , ho trasferito la mia 
attività principale e la sede della mia società. Oggi la fama di questo luogo ha superato di gran 
lunga Cortina , l'ex regina delle Dolomiti.  



 
 

 

Non mi meraviglio quindi di Sinner : poche chiacchiere , tanti fatti e tanta serenità nell'andare 
avanti contro gli imbrogli del Mondo . 
Il Mondo d'oggi è malato di stupidità ed inutilità . Basti vedere la televisione e la politica . 
Abbiamo bisogno di ricorrere all'intelligenza artificiale per sopravvivere alle manipolazioni 
pubblicitarie dei nostri cervelli. Questo virus ancora non ha raggiunto Sexten . Essendo anziano 
spero di non vedere il cambiamento di questa bella e rara realtà . 
 
13-il progresso robottizzato 
 

Il progresso ci sta pericolosamente robottizzando . 

Non mi piacciono i " monoculi " .Sono orgoglioso di essere un "binoculo" cioè con idee di sinistra e 

di destra a secondo dell'argomento , senza giudizi aprioristici con contrapposizioni a priori che reputo 

un danno alla democrazia di un Paese. Non si può essere in disaccordo su tutto ma si devono proporre 

migliorie così che ogni Legge debba essere il risultato di Sinistra e di Destra in un sistema 

democratico in alternanza composto al massimo da tre partiti . Dal caos è nato il Fascismo e il 

Comunismo , pandemie persistenti nel Mondo. 

Sono preoccupato sul potere assunto dalla pubblicità che considero un " lavacervello" che ha azzerato 

la capacità di critica e reso necessario il ricorso all'intelligenza artificiale che robottizzerà le future 

generazioni .Vent'anni fa, in un viaggio in USA, fui stravolto dall'impossibilità di sentire radio e 

televisione occupati per il 90% da messaggi pubblicitari .Oggi anche in Italia compriamo prodotti ad 

un prezzo elevato ( dato l'alto costo pubblicitario) per slogan e non per una loro corretta scelta 

informativa . 

Il virus scoperto tanti anni fa in USA oramai dilaga anche il Italia e nel Mondo impedendo di vedere 

correttamente i Media oscurati dalla pubblicità.  

Tutte le manifestazioni sportive o canore mi piacciono ma mi fa paura il livello d'esaltazione che 

assomiglia ad una pericolosa droga di massa . La stessa che ha generato i regimi mostri della Storia .  

Andiamo verso il meglio o il peggio ? 

 
14-Esposto al Ministro dei Trasporti  Salvini 
 

Esposto al Ministro dei Trasporti  Salvini  

Egregio Ministro,  

certamente chiunque viaggi in macchina conosce il problema dei morti in strada ma sta di fatto che 

sono decenni che non vedo la benchè minima soluzione a quella che è la maggiore causa di incidenti 

mortali . Nelle tante obsolete autostrade a due corsie del nostro Paese, le migliaia di camions che 

viaggiano le occupano entrambe, perennemente in sorpasso lento, costringendo le auto a stare 

pazientemente in fila  , dietro di loro, aspettando il loro turno  nei pochi momenti di corsia di 

sorpasso libera che viene loro concessa. Quando i viaggi sono lunghi ,  la pazienza delle autovetture 

più veloci  viene meno,  il che genera imprudenze e morti . 

Purtroppo il problema si ripete anche nelle autostrade a tre corsie, sempre strette e inadeguate alle 

auto moderne  ove , oltre ai sorpassi , la corsia centrale viene  utilizzata di regola anche dalle auto  

che la preferiscono  evitando di camminare a destra per l’ostacolo continuo dei camions in fila.  Si 

crea così una barriera d’auto e camions a destra e al centro restando,  per i sorpassi,  solo la terza 

corsia a sinistra . 

Tale miscuglio di automezzi a velocità totalmente diversa è una causa di gravi incidenti che si 

aggiunge  alle bravate giovanili del sabato sera e alla guida in stato di ebbrezza .  



 
 

 

E’ d’obbligo commentare anche l’obsoleto programma Isoradio 103,3 per il traffico , funzionante di 

fatto solo in Italia centrale , diventato un programma di canzoni che dà di tanto in tanto informazioni  

incomprensibili . Oramai la gente preferisce giustamente Waze . 

Tutte queste cause generano 3000 morti l’anno e 200.000 feriti gravi , danni conteggiati a posteriori, 

quando avvenuti, data l’assenza di controlli di polizia durante i viaggi, come invece esiste negli USA 

che scoprono con gli elicotteri le violazioni del codice stradale e le fanno pagare salatamente , anche 

con l’arresto in fragrante nei casi più gravi.  

Se fossi primo ministro imporrei a tutti i miei collaboratori l’obbligo  viaggiare nei Paesi più evoluti 

per vedere come hanno risolto i problemi simili ai nostri .  

Ma  i soldi del Next Generation EU invece che per l’inutilità e  sprechi tipo 110/100 non potevano 

essere utilizzati per allargare le autostrade e salvare delle vite umane?  

 
15-lo sperato cambiamento del calcio 
 
Mi associo a tutti quelli che hanno lanciato questa proposta di vendere agli arabi tutti i cosiddetti " 

fenomeni" del calcio per dar spazio alla ricerca di campioni nei nostri vivai . Solo così si riuscirà a 

non offendere  le tante altre attività sottopagate e trasformare il settore in industria creativa di " valore 

aggiunto" riducendo il deficit di un Paese superindebitato  per strategie errate ed evasione fiscale. 

Allora sì che riuscirei a capire le folle in delirio per le vittorie della loro squadra del cuore , perchè 

tale radicale cambiamento sarebbe a vantaggio dell'intero Paese . Noi non possiamo permetterci di 

strappare soldi come gli Arabi che sprecano il denaro  per la rendita del Petrolio , almeno fin quando 

durerà, bene di certo non creato da loro . 

 
16-Monoculi e binoculi al voto in Liguria 
Di norma uso la televisione come sonnifero vedendo almeno una diecina di canali 

contemporaneamente, saltando da uno all’altro per evitare la pubblicità lavacervelli che oramai è 

divenuta la principale attività  TV a vantaggio soprattutto della RAI che si fa pagare anche il canone 

delle sue trasmissioni a premi che attirano gli immigrati . 

 Ieri stranamente mi sono soffermato su un dialogo tra Rutelli e Augias sulla rete 7. Splendida analisi 

di una situazione mondiale preoccupantissima non solo per le guerre in atto , per i candidati medio-

bassi alla Presidenza americana e per l’inconsistenza dell’Europa disarmata che sta nel mezzo a due 

gruppi di  nemici pericolosi che si odiano .  

Come dice il Papa, la terza mondiale frazionata è  già in atto. Aggiungo che è  frenata , per ora, solo 

dalla paura  per l’atomica. La mia preoccupazione è la caduta verticale della capacità di critica in un 

Mondo popolato di “monoculi” , razza atavica di chi  vede solo in una direzione, con l’estinzione 

crescente dei “binocoli” con capacità di critica per capacità di vedere tutti gli aspetti di un problema  

in modo indipendente dal plagio degli “ influences”.  

Non ho vissuto fortunatamente né il fascismo né il comunismo, , ma penso che queste due 

maledizioni del Mondo siano sorti dalle visioni monoculari dei loro inventori.  

Le elezioni in Liguria ? La maggioranza assoluta è andata ai non votanti ( persino Grillo)  .C’è da 

sperare per il partito dei “ binoculi” che , come gli animali che si fanno capiscono e agiscono senza 

parlare ( i balbuzienti di un mio libro).  

 

17-l’astensionismo 
Che la grande America si sia espressa con questi due ultimi Presidenti è una vergogna che , unita a 

Putin , Kim Jong , Netanyahu & Company ed ad un'Europa inesistente ,che lascia a casa un Draghi , è 



 
 

 

una chiara dimostrazione di deficienza mondiale . Si spera solo nell'intelligenza artificiale come 

protesi. La colpa ? I Media ,utilizzati come lavaggio del cervello , sono un tumore maligno 

combattuto nel Mondo da una maggioranza di popolazione che reagisce a tale malattia con 

l'astensionismo al voto, non intravedendo alternative . Gioire di vittorie a destra o a sinistra con 1/4 

dei voti globali è prova di miopia monoculare. Fortunatamente , data la mia età, ho vissuto in un'altra 

Era , quella in cui esisteva l'intelligenza naturale e la voglia di vivere da uomini liberi , senza 

manipolazioni dei Media. Quando si potevano vedere in TV programmi culturali ed educativi e non 

lavacervelli . Quando non c'erano genitori nelle scuole e c'era voglia di amare e non di odiare. 

 
18-Il premio binocolo. 
il premio "binocolo" è stato assegnato ex aequo ad un ingegnere ex socio , partito da sottozero e 

divenuto un imprenditore di successo nel campo degli eventi e da un aspirante merchant banker che , 

divenuto mio amico, ha poi cambiato rotta divenendo un affermato commercialista nel risolvere 

problematiche societarie e d'affari. Entrambi hanno dimostrato grandi capacità di guardare lontano 

mentre il Mondo , malato di crescete miopia, crede di risolvere i problemi con le contrapposizioni 

politiche e le guerre . La Basilicata e la Sicilia , ad esempio , sono senz'acqua mentre i " nasoni" , le 

famose fontane di Roma, la sprecano e nessun uomo di potere si preoccupa che le conduttore 

nazionali d'acqua ne perdono oltre il 50% e i fiumi , senza manutenzioni,generano costosissimi danni 

da allagamento . Persino l'Oman ha capito che la futura ricchezza non sarà il petrolio ma l'acqua. I 

nostri migliori cittadini fuggono all'estero , in cerca di aria pura, mentre noi litighiamo su tutto , 

migranti in primis , nonostante sia un problema mondiale . L'uso dell'intelligenza artificiale è un 

palliativo che tornerà utile solo ai Giudici . Di certo la nostra politica di sole contrapposizioni ci 

renderà ogni giorno più poveri e meno felici nel nostro cosiddetto Bel Paese. 

 

19-curiosità sul virus del silenzio  
Sarei curioso di sapere se i numerosissimi followers dei personaggi di successo mediatico in campi 

diversi da quello dell'economia reale , sono a conoscenza delle motivazioni delle liquidazioni d'oro 

dei super managers d'industria e non solo, indipendentemente dai loro risultati . Un divario cresciuto 

nel tempo in modo abnorme rispetto al livello medio degli stipendi che in Italia sono molto inferiori 

all'inflazione rispetto agli altri Paesi . Il che , unitamente alla mancanza di ricerca e di prevenzione 

dei disastri climatici, per la nota politica del giorno per giorno, determina la fuga dei cervelli che 

creano ricchezza all'esterno e povertà nel nostro Paese. Al riguardo dovrebbe intervenire non solo il 

sindacato ma anche la politica unita per evitare di rendere i ricchi più ricchi e i poveri più poveri. 

Invece di assumere posizioni di pura utilitaristica contrapposizione "a prescindere" . Speriamo , 

anche se non crediamo, che l'intelligenza artificiale possa risolvere il problema. 

 

20-non parlo, non vedo, non sento. 
Parlando di politica. Ieri sera ,avendo bandito dai miei interessi i canali di Berlusconi e la 7 , faziose 

e inquinate oltre i limiti ammissibili per pubblicità e talk show , ho casualmente sentito alla 7 

Bertinotti spiegare la differenza , di cui avevo parlato il 3 dicembre scorso , tra gli stipendi dei super 

managers e gli operai cresciuta in modo esponenziale. Berlinguer , da me apprezzato anche se non 

votato, aveva portato il PCI vicino alla maggioranza assoluta . Questi attuali politici , tutti 

indistintamente, sono responsabili dell'attuale maggioranza dei non votanti che neppure l'intelligenza 

artificiale riporterà alle urne. Lo dice persino il Presidente della Repubblica. Per Natale regalate gli 

occhiali! 

 



 
 

 

21-cara Facebook  
con la presente ti chiedo pubblicamente di non porre a mia conoscenza alcun articolo scritto da 

"monoculi" di estrema destra , la Lega in primis, o di estrema sinistra , soprattutto i 5 stelle cadenti di 

nuova generazione , tenendo in sospeso d'esame il PD , nella speranza che ritorni al Centro-sinistra .  

Una richiesta derivante dalla mia raggiunta età e livello raggiunto che mi permette di cancellare tutto 

ciò che non mi piace , senza condizionamenti. 

Mi dispiacerebbe lasciare Facebook , all'origine una bella invenzione comunicativa non demenziale 

come molte altre sono , dopo essere stato costretto ad azzerare sia la visione della TV , preda della 

pubblicità ossessiva stile " lavacervello USA" e non più d'informativa corretta sia i Talk show dei " 

monoculi " acculturati che hanno portato anche l'Italia , il Paese più bello e intelligente del Mondo , 

ad aver urgente bisogno di una protesi di intelligenza artificiale per sopravvivere. 

Dulcis in fundo la burocrazia che esaspera fino al punto di far apparire , come salvatori della Patria, i 

decisionisti Trump e i Putin . 

Cara Meta (da raggiungere) , puntiamo alla diffusione della cultura e dei proverbi , la saggezza del 

Mondo, per combattere la fine dell'intelligenza naturale che appare sempre più vicina.  

Grazie dell'attenzione nella speranza che non sia un addio . 

 
 
22-la vita ad una certà cambia  
La vita dopo una certa età cambia.  

Non si ha più voglia di drammi, di conflitti, di spiegazioni.  

Si comincia una sorta di "Selezione".  

Si sceglie di circondarsi sempre di meno persone, spesso si comincia a scegliere il silenzio; a volte si 

sceglie persino l'assenza. Ci si dedica di più solo a ciò che è in pace con sé stesso. Si comincia a vedere le 

cose per come sono, e sempre meno di come sembrano. La parte migliore di te, cominci a preservarla solo 

a chi sa andare in profondità. Tante cose impari a tacere; tante cose impari a lasciar andare. Si fa una 

selezione tra "Utile ed inutile".  

Che alla fine dei conti, tutto ciò che è inutile, non ti serve. Ci si sbarazza di tante cose: parole, persone, 

oggetti.  Tieni stretto a te, tutto ciò che ti rende migliore. Per il resto, impari l'arte dell'indifferenza.  

 


